
 

 

 

 

2018年度 後期生徒会通信NO.１        １１月１２日（月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先月の各種委員会、ご協力ありがとうございました。今後、意見箱の内容などによって、

生徒議会を開いていこうと思います。生徒会本部役員と学級委員が連携し、各種委員会へと

つなげていけたらと思っています。みなさん、ご協力よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 


